
Anfrage der BfB, SPD, CDU und Bündnis 90 die Grünen- Fraktionen
in der Gemeindevertretung Lohra

An den
Vorsitzenden der Gemeindevertretu ng
Herrn Hans Wilhelm Kisch
Lohraer Str. 10

35102 Lohra 10.10.2016

Anfrage gemäß § 22 (2 u. 3) GO zur nächsten Gemeindevertretersitzung am 17.11.2016
hier: Möglicher Verkauf der Teamstraße und des angrenzende ehemaligen

Bahngeländes an Firma Lather Kommunikation.

Sehr geehrter Herr Vorsitzender,

Die Fraktionen BfB, SPD, CDU und Bündnis 90 die Grünen in der Gemeindevertretung
Lohra bitten sie folgende Fragen zur Beantwortung an den Gemeindevorstand
weiterzuleiten.

Anfraqq:

1. Gibi es einen Vorvertag zwischen Firma Lather und Gemeindevorstand bezüglich
Verkauf der Teamstraße und Bahntrasse?

2. Welche Beteiligung der gemeindlichen Gremien hat es gegeben und welche
Stellungnahmen liegen vor?
Welche baurechtlichen Schritte sind für einen möglichen Verkauf notwendig?
Welchem Zweck dient die mögliche Betriebserweiterung an dieser Stelle?
Sind alternative Zuwegungen geprüft worden?
lst das zwischenzeitlich eingeholte Gutachten zum Verkauf des ehemaligen
Bahngeländes in die Preisfindung des Vorvertrags eingeflossen?

Steht ein möglicher Verkauf im Einklang mit der Hauptsatzung?
Welche auch weiter zurückliegenden sehriftlichen und auch mündlichen
Vereinbarungen existieren bezüglich einer möglichen Betriebserweiterung zwischen
Fa. Lather Kommunikation und dem Gemeindevorstand?

BegrÜndung: Seit Wochen kursiert das Gerücht, dass die Fa. Lather Kommunikation sowohl
die Teamstraße, als auch das angrenzende ehemalige Bahngelände zur
Betriebserweiterung erwerben möchte. Für zukünftige Entscheidungen im Hinblick eines
Verkaufs der genannten Flächen an Fa. Lather und eines seriösen Abwägungsprozesses
der Verschiedenen lnteressenlagen im Ortsteil Damm, ist es unerlasslich, dais die
Gemeindevertretung über die oben genannten lnformationen verfügt.

Die Fraktionsvorsitzenden

Harald Rink
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